
看板の設置・交換を行いました （R5 しちく第２号） 

 ＜R5.5.14＞ 

毎年春に廿日市市の方から通学路の危険箇所改善要望提出のお知らせが来ます。 

その後の流れとしては、廿日市市→小学校→PTA（育成）→各子ども会へとお知らせをして

います。 

そしてそれぞれの子ども会が改善要望を提出し、その対策を廿日市市や警察等が検討して

施策を行っていただいています（路面へのグリーンベルトの設置や減速の文字入れなど）。 

看板の設置も行ってくれますが、その中でも電信柱に巻き付けている黄色い看板、あれは実

は廿日市市から学校に届いたものを PTA が設置しています。知ってましたか？ 

ということで、今回は昨年度の改善要望を受けて５/14（日）に PTA 地域部有志とともに 7

件の巻き付け看板の設置・交換を行ったご報告です(^^)/。 

 

 

              

ボロボロで文字が 

全く見えない看板も、 

きれいに交換 

 

 

 

 

 

 

 

 

My 脚立持参でやる気満々(^^♪ 

 

 

初めての体験

に悪戦苦闘 

(>_<) 

ベルトを締め

るのにコツが 

いるみたい。 

 



 

パイプが 

邪魔して 

頭を使いながら 

の設置((+_+)) 

 

 

 

 

 

 

 

 家の近所を見渡していただいたら、今まで設置したものも含めて多くの看板が設置され

ているのを見ることができるかと思います。その一部は保護者の要望によって取り付けら

れています。通学路の安全確保に向けてさらに充実した対策が取れるように、みなさんも通

学路を通るときは、危険がないかどうか気にしながら通行してみてください。ここはこうし

た方がいいのになと思うところがあれば、まずは子ども会の会長に相談をしていただけた

らと思います。 

 今年度の通学路危険箇所改善要望の子ども会からの提出期限は６/18 です。まだまだ受付

中ですので、ぜひご協力よろしくお願いします。 

 

 

 

 

PTA 副会長 岡田由紀子 


